



## **Crise du recrutement : les syndicats demandent à être reçus en urgence par le ministre**

*À l'occasion du CTMEN du 8 juin 2022 réuni pour la première fois depuis la nomination du nouveau ministre Pap Ndiaye et dans le contexte de crise de recrutement inédit, l'ensemble des organisations représentatives FSU, UNSA Éducation, FNEC-FP FO, Sgen-CFDT, CGT Éduc'action, SNALC ont présenté et adopté le vœu suivant :*

La chute inédite des candidats admissibles aux concours de recrutement des métiers de l'enseignement et de l'éducation met en péril l'année scolaire 22-23.

L'urgence de la situation impose un dialogue social sincère.

Les OS représentatives au CTMEN demandent à être reçues le plus rapidement possible par le ministre afin de connaître la réalité de chaque territoire pour la rentrée 2022, et les mesures envisagées pour les territoires et les disciplines les plus en difficulté.

Le nombre de candidats inscrits aux concours de recrutement 2022 doit être connu afin de disposer de toutes les informations capables d'éclairer la complexité de la crise du recrutement des métiers de l'enseignement et de l'éducation.

Enfin un travail profond sur les rémunérations, le recrutement, l'entrée dans le métier et la formation doit s'engager pour la rentrée 2023 car la situation de cette année n'est pas seulement conjoncturelle.